



Saviez-vous qu'un père doit être un exemple pour ses enfants ? Bien que n'étant pas son géniteur, l'apôtre Paul fut un modèle pour Timothée. Aussi considèrait-t-il ce dernier comme son fils spirituel. Laissez-vous inspirer par cette relation et soyez une force d'encouragement dans la vie de vos enfants, afin qu'ils marchent dans les voies du Seigneur.

Découvrez le website : <http://bayless-conley.fr>

Mini-livre à télécharger gratuitement : <http://bayless-conley.fr/espoir>

Bayless Conley

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com